

Opernhaus Zürich AG  
Bettina Auge  
Pressereferentin  
Falkenstrasse 1  
CH-8008 Zürich  
T +41 44 268 64 34  
bettina.auge@opernhaus.ch  
www.opernhaus.ch

OPERNHAUS  
ZÜRICH

Medieninformation, 27. Mai 2020

## **DAS ENDE DER KUNSTPAUSE AUSWIRKUNGEN DER LOCKERUNGEN AUF DAS OPERNHAUS ZÜRICH**

Die positive epidemiologische Entwicklung in Bezug auf das neue Coronavirus in der Schweiz führt nun auch zu Lockerungen der Auflagen für die Theaterlandschaft. In seinem Beschluss vom 27. Mai 2020 hat der Bundesrat Veranstaltungen mit einer Obergrenze von 300 Personen erlaubt. Ab dem 6. Juni sollen wieder Theatervorstellungen und Konzerte unter Auflagen möglich sein.

Diese Lockerungsmassnahmen erlauben es dem Opernhaus Zürich, den Proben- und Spielbetrieb noch vor der Sommerpause in reduzierter Form und unter strikter Einhaltung der Hygiene- und Abstandsregeln wieder aufzunehmen. Das Opernhaus Zürich wird zeitnah über die detaillierten programmatischen Pläne für den Rest der laufenden Saison informieren.

Intendant Andreas Homoki:

«Die letzten Wochen und Monate haben uns alle schmerzhaft spüren lassen, wie wichtig persönliche Begegnungen sind und wie sehr uns im Musiktheater die direkte Begegnung mit unserem Publikum gefehlt hat. Wir freuen uns daher sehr über die Lockerungen und die neu gewonnenen Möglichkeiten, unserem Zürcher Publikum mit einem auf die Situation angepassten Programm noch in der laufenden Saison wieder persönlich begegnen zu können. »